



Mariana González del Campo

Redacción editorial



¿Qué pasaría si Suecia y Finlandia se unieran a la OTAN?

La **Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN)** fue fundada en 1949, después de la Segunda Guerra Mundial y el comienzo de la Guerra Fría, con el objetivo de **construir una seguridad colectiva** de los estados europeos y norteamericanos frente al peligro que presentaba la Unión Soviética. La alianza aún permanece activa y ha aumentado su membresía de los 12 originales a 30 en la actualidad.

El hecho de que la organización siga teniendo razón de ser, habiendo interferido en Yugoslavia, Afganistán y Libia, entre otros, supone una **situación de tensión para con Rusia**, que no simpatiza con la ampliación de la alianza. Los países limítrofes han tenido problemas para unirse o permanecer fuera del tratado, ya que Rusia interpreta tal gesto como una **línea roja** para el mantenimiento de la paz.

El **artículo 5 de este [Tratado del Atlántico Norte](#)** establece que un ataque a un miembro se considera como un ataque contra todos. Gracias a un artículo de este tipo, que originalmente fue para contrarrestar las amenazas soviéticas a las democracias liberales, se sigue protegiendo a los países más pequeños que carecen de fuerza militar.

"La Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) fue fundada en 1949, después de la Segunda Guerra Mundial y el co ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |